

## AL AYUNTAMIENTO PLENO

### PREGUNTA

En el último concejo de vecinos en el barrio de Pilarica, ante la queja de una vecina del barrio que afirmaba que la línea 3 tenía una mala frecuencia para poder tomar el autobús hacia el centro, el alcalde manifestó que actualmente estaban “analizando todas las líneas y todas las frecuencias de la ciudad para hacer los correspondientes ajustes y mejorar el servicio”.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

### PREGUNTA

- 1. ¿Es cierta esta afirmación? ¿Está este ayuntamiento realizando dicho estudio de todas las líneas y frecuencias del transporte público urbano de Valladolid?*

Valladolid, a 25 de abril de 2025

**Jonathan Racionero Martín**  
Concejal G.M. Valladolid Toma la Palabra